

LA SEMAINE

COMPARÉS à octobre 1934, les revenus du Canadien National accusent un surplus de \$820.706 pour le mois dernier.

LES profits du Pacifique Canadien durant le mois d'octobre accusent un surplus de \$148.664 de plus que durant le mois correspondant de l'année 1934.

LA Chine accuse le Japon de violer les traités par le fait de s'être emparé du centre ferroviaire de Fengtai près de Tientsin.

UNE nouvelle mutinerie a éclaté au pénitencier S. Vincent de Paul la semaine dernière, deux prisonniers ont été sérieusement blessés.

LA Tannerie Guilbert, Fur Co. Ltd de St. Pie de Bagot a été détruite par un incendie; on estime les pertes à une cinquantaine de mille dollars.

LE Bureau fédéral de la Statistique évalue à 514.000 acres l'étendue enssemencée en blé d'automne en 1935; c'est là 25 pour cent de moins que le chiffre de 1934.

UN soulèvement des communistes au Brésil a pris des proportions assez considérables puisque on rapporte 138 pertes de vie. Tout est redevenu dans le calme nous apprennent les dépêches.

LA situation se complique en Europe par suite de la menace qui a été faite à l'Italie par la Société des Nations de priver l'Italie de l'huile dont elle a besoin pour continuer ses opérations militaires.

MErnest Savard de Métabetchouan a trouvé une mort affreuse au milieu des flammes qui ont détruit la propriété de M. I. Dufour à Métabetchouan. Cette tragédie se passait dans la nuit de lundi à mardi.

DEUX chefs d'accusation sont portés contre un chauffeur d'automobile de Québec dont la voiture a frappé trois ouvriers qui revenaient de leur travail, à la sortie du pont Drouin. L'un des trois, M. Herméngilde Bolduc, 40 ans, père de trois enfants a été tué instantanément.

MEmery Boucher, secrétaire administrateur de l'Exposition provinciale de Québec a soumis son rapport financier de la dernière exposition. La Commission d'après ce rapport enregistre cette année un surplus de quelques mille pièces.

UNE fillette de trois ans, enfant de M. et Mme Oliva Pinette s'est empoisonnée en avalant par méprise des pastilles de strychnine. L'enfant a souffert atrocement avant de rendre le dernier soupir. La famille Pinette habite à Robertsonville, cté Mégantic.

LA Princesse Royale Victoria Alexandra Olga Mary, sœur de Sa Majesté Georges V est décédée à son palais de Buckinghamshire à l'âge de 67 ans. La défunte était la sœur préférée de Sa Majesté Georges V et de la reine Maud de Norvège.

LE Bureau de la statistique fédérale vient de publier un rapport par lequel nous apprenons que durant le mois d'octobre 14,803 personnes de plus ont travaillé qu'au cours du mois précédent. Cela fait autant de chômeurs de moins à vivre au croc de l'Etat.

M Roosevelt aurait réduit le chômage depuis qu'il gouverne aux Etats-Unis. Les derniers chiffres officiels indiquent que le nombre de chômeurs a diminué de 3,000,000, cependant en mars dernier on devait en secourir encore 12,000,000.

EN 1934 l'agriculture canadienne a employé 68.354 tonnes de chaux vive et 3,865 tonnes de chaux hydratée produites au Canada, et ayant une valeur totale de \$539,052. En outre il s'est employé dans la fabrication des engrais faits au Canada pour \$1,522 de chaux vive et éteinte produite au Canada.

AU prochain consistoire du 16 décembre, Sa Sainteté Pie XI fera un appel à la paix. Cet appel, on le croit, portera sur les dangers de guerre, les sanctions et toute la situation internationale.

MGR Omer Plante, auxiliaire du diocèse de Québec a présidé la journée papale dimanche dernier à St-Augustin de Portneuf. Cette journée était organisée par le cercle de l'A. C. J. C.

MJ.-Ernest Laforce du Département de la colonisation du chemin de fer Canadien National a été élu président général de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal à son assemblée générale du 29 courant tenue au Monument National.

UN voleur de poules a été condamné à trois ans de pénitencier. L'accusé est un nommé René Touchette de Saint-Thomas d'Aquin qui a commis une dizaine de vols dans la région. La sentence a été prononcée par le magistrat de district M. Emile Marin. En voila toujours un de pincé.

SOIXANTE-SEPT familles sont parties de Montréal le 29 novembre pour aller s'établir dans l'Abitibi. Les chefs de ces familles sont déjà rendus. M. le maire de Montréal ainsi que M. J.-E. Laforce du Canadien National sont allés saluer ces familles à la Gare Bonaventure.

PENDANT les dix mois finissant le 31 octobre 1935 la production de lait concentré au Canada accusait une augmentation de 10,493,831 livres, soit 13 pour cent, par comparaison à la période correspondante de 1934. La production pendant les dix mois de 1935 était de 93,774,571 livres.

ON travaille actuellement au programme des conférences qui seront données à la radio sous les auspices de la "Renaissance Campagnarde" société qui s'intéresse particulièrement au réveil rural et que dirige avec grande habileté M. Georges Bouchard M. P. pour le comté de Témiscouata.

UN enfant de quatre ans, fils de M. et Mme Antonio Langevin de St-Raymond a été tué par la roue d'un moulin à eau qu'avait construit son père pour battre son grain. L'enfant patinait sur le ruisseau, il s'approcha trop près de la roue qui le happa et il resta pris entre les poutres de la roue. M. le docteur Vallée coroner du district de Québec a tenu une enquête sur cette mort accidentelle.

ON estime que la production des pommes de terre au Canada en 1935 est de 9,309,000 qtx., soit 19 pour cent inférieure, à celle de 1934. Cette grosse diminution est due en partie à une réduction de 62,400 acres, dans l'étendue plantée soit 11 pour cent, et aussi à la sécheresse qui a sévi l'été dernier dans l'Est du Canada et la Colombie britannique, réduisant les rendements par acre à un point inférieur à celui de 1934 et à une moyenne à long terme.

EN Nouvelle-Zélande, le gouvernement national a été renversé par le parti travailliste. Encore un autre qui n'a pu résister à la bourrasque populaire.

DES neuf provinces canadiennes, trois seulement montrent une augmentation dans la production de beurre durant les neuf mois de l'année 1935. Ce sont: Ontario dont l'augmentation est de 4.6%, Québec, 6.4% et Saskatchewan où l'augmentation est de 4.9%. Dans les six autres provinces la diminution est notable, particulièrement dans le cas de la Nouvelle-Ecosse où elle accuse 18.1% de moins que l'an dernier. Les chiffres pour tout le Canada montrent une augmentation de 1.7%. On voit ici l'influence qu'exercent les vieilles provinces de l'Est, Québec et Ontario où l'industrie beurrière est très forte.

DEPUIS 1931 que le port de Churchill est ouvert, le Canada a exporté par ce port de mer du Nord la valeur de 12,446,000 boisseaux de blé.

LE Canada a produit environ 341,000 lbs de beurre en octobre 1935 que durant le mois correspondant de l'an dernier et 7,200,000 lbs de moins qu'au cours du mois de septembre précédent.

MONTREAL compte une nouvelle organisation de la jeunesse étudiante qui sera connue sous le nom de "La Jeunesse patriote". Cette association est surtout formée d'étudiants de l'Université de Montréal.

D'APRES M. Roosevelt, le gouvernement a préparé un budget comportant des coupures pour une valeur de \$400,000,000, dans les estimés des divers départements de l'administration.

TROIS anciens actionnaires et directeurs de Kreuger & Toll de Suède viennent d'être condamnés à rembourser la somme de \$65,000,000 de l'argent obtenu grâce aux manipulations d'Ivar Kreuger, le financier suédois qui se suicida à Paris il y a environ quatre ans.

UNE rébellion a éclaté la semaine dernière à Rio de Janeiro, capitale du Brésil. Des membres d'un camp d'aviation sont venus aux prises avec les troupes loyales. On rapporte de nombreuses pertes de vie et des dégâts matériels considérables.

EN envahissant la région du lac Tana en Ethiopie, les troupes italiennes d'après Londres violeraient des promesses italiennes. D'autre part, on rapporte qu'il y a eu mutinerie dans les rangs de l'armée éthiopienne. Le Négus aurait fait fouetter quatre généraux de son armée.

TOUT en se reposant en Georgie, M. King travaille à la formation de sa commission nationale du chômage? On se rappelle que le premier ministre élu avait fait cette promesse durant la dernière campagne électorale fédérale.

D'APRES un jugement que vient de rendre l'hon. juge Alfred Duranleau au sujet de la loi de l'extension juridique. L'entrepreneur qui permet à un tiers d'engager des ouvriers et de surveiller les travaux n'échappe pas à la loi.

LES 130 camps de chômeurs que nous comptons au pays depuis les débuts de la crise économique seront graduellement transférés du Département de la Défense Nationale à celui du Travail, ce dernier ministère étant sous la direction de l'hon. Norman Rogers. 20,000 pensionnaires de ces camps seront affectés par cette décision ministérielle.

DEUX barils de pommes de la Nouvelle-Ecosse vendus à l'enchère durant l'exposition impériale des fruits à Cardiff, Angleterre, ont rapporté le joli montant de \$2,000. L'adjudicataire a fait cadeau des pommes à la reine Marie, tandis que le produit de l'enchère fut versé à une œuvre de charité.

LES cinq premiers prix pour le meilleur exhibit de pommes de terre "Montagne Verte" pour le Canada ont été conquis par autant de Jeunes Agriculteurs de la province, membres des cercles de St-Raymond, Pont-Rouge et Ste-Brigitte comme suit:

- 1.—Emilien Drolet, St-Raymond
- 2.—Joseph Drolet, St-Raymond
- 3.—Alfred Martel, Pont Rouge
- 4.—Lucien Paradis, St-Raymond
- 5.—Robert St. Louis, Ste-Brigitte.

Ces prix ont été remportés dans la classe des exhibits pour jeunes cultivateurs et nous devons souligner que ce n'est pas la première fois que les membres du cercle des Jeunes Agriculteurs de St-Raymond se distinguent à ce point de passer pour les meilleurs producteurs de patates du Canada.

Faites cesser vos troubles herniaires!



C.E. Brooks, inventeur

Il ne renferme aucun ressort incommode ou pad rigide. Nul onguent ou emplâtre. Durable et bon marché. Nous envoyons sur essai pour le prouver. Gare aux imitations. Ne sont pas vendus dans les magasins, ni par agents. Ecrivez aujourd'hui pour informations envoyées gratuitement dans enveloppe unie scellée. Toute correspondance confidentielle.

BROOKS COMPANY, 339A State St., Marshall, Michigan

EN 1934, les tramways électriques dans les villes canadiennes ont transporté 600,000,000 de passagers rapportant un revenu de \$40,000,000 aux diverses compagnies et commissions opérant ces lignes de tramways. On estime que la capitalisation totale investie dans ces entreprises s'élève à \$225,000,000.

AU 2 novembre, le pointage de qualité de notre beurre pasteurisé classé dans tout le Canada était à 85.58 à rapprocher de 85.66 pour la même période de l'année dernière.

Dans le même temps le pointage de qualité de notre fromage canadien à 96.09 montre encore une légère amélioration sur l'an dernier à 95.41.

MT. Smyth, président de la Chambre de Commerce, voudrait que nos chemins de fer, Pacifique Canadien et Canadien National soient placés sous le contrôle d'un comité d'administration commun, tout en leur conservant leur autonomie. Il a déclaré ce qui suit: "Le problème de nos chemins de fer nationaux est celui qui doit être résolu le plus tôt et il est urgent qu'on lui porte toute l'attention qu'il mérite. Le pays ne peut supporter plus longtemps les contributions du trésor public que nécessite l'entretien de nos compagnies ferroviaires".

POUR six mois de l'année courante se terminant au premier octobre nous avons exporté du Canada pour une valeur de \$94,433 de beurre, soit 409,400 livres. Durant le même semestre de 1934, ces exportations représentaient 220,200 lbs ou une valeur en argent de \$51,448.

Nous donnons ci-après le détail mensuel depuis le mois de mai:

Mai,	23,600 lbs évaluées à	5,815
Juin,	30,900 " " " "	7,359
Juillet,	39,500 " " " "	9,288
Août,	37,300 " " " "	8,736
Sept.,	220,300 " " " "	49,311

POUR la première fois depuis longtemps, les dégâts par la gelée ont été à peu près insignifiants dans la province d'Ontario ce qui a énormément favorisé la récolte du tabac. Les plantations étaient plus fortes en 1935 que l'an dernier et l'étendue plantée en tabac jaune dépassait légèrement 30,900 acres, chiffres à rapprocher de 24,000 acres en 1934. La production moyenne de ce qu'on appelle l'ancienne zone est évaluée à 900 livres à l'acre, tandis que dans la nouvelle zone elle est estimée à 1,500 livres à l'acre. L'augmentation est plus forte principalement dans l'étendue plantée en Burley qu'en tabac jaune.

DANS la province d'Ontario on compte près de 200 installations électriques dans les serres et les couches chaudes. Dans le district de Burlington, on estime que ce mode d'activer la pousse des plants de plusieurs légumes permet d'avancer la période de plantation en pleine terre d'environ trois semaines. Les producteurs rapportent également qu'il y a moins à craindre les changements soudains de température au printemps avec ce système.

On prétend de même que les plants provenant de couches ou de serres dont la terre est réchauffée par des fils électriques ont un système racinaire beaucoup développé, les tiges sont plus fortes et le plant d'une manière générale est plus robuste.